
  

 ２０２０，１２，８    阿星山の準備に行きました 

  

ナメコがたくさんありました。登山道も草刈などしてくださっていたので快適なハイキングになりました。 

コースタイム・アクセス状況・自然観察のポイント・危険個所のチェックなどしました。みなさまのご参加をお待

ちしています。 

 

◆トレッキングコースの状況 

     

     

     

     

 


